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www.ofmenegardo.it

ONOR ANZE  FUNEBRI

Tel. 349 57 01 441
Fabio +39 328 3097600
Silvio +39 339 2712600

DISPONIBILE 24H24dal 1988
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NEF è un fondo comune di investimento di diritto lussemburghese multicomparto e multimanager distribuito in tutta Italia da Banche fortemente radicate sul territorio. NEF, PAC e PAC Minori - Questa è una comunicazione di 
marketing. Maggiori informazioni sui fattori di sostenibilità promossi dai comparti interessati sono disponibili nell’apposita sezione del prospetto informativo e nella sezione “Informativa sulla sostenibilità” disponibile sul sito web 
www.nef.lu al seguente link: www.nef.lu/do.jsp?XDH=1360&XD=1906&LANGUAGE=IT&MAH=cafc0eea4aadd29e090dc1243147a44d. Prima dell’adesione leggere il Prospetto Informativo nonché le Informazioni chiave per 
gli Investitori - KID - disponibili in italiano sul sito web www.nef.lu o presso le Banche Collocatrici. NEAM può sciogliere gli accordi di collocamento stipulati per la commercializzazione delle quote di NEF, già resi noti ai sensi della 
direttiva 2009/65/CE, conformemente alle relative previsioni contrattuali. Un riepilogo dei diritti degli investitori è disponibile in italiano al seguente link: https://www.nef.lu/wcuploads/diritti_investitori.pdf. Trattasi di investimen-
to in quote di fondi comuni d’investimento. Il valore della quota è variabile nel tempo ed è sempre consultabile sul sito www.nef.lu e su Il Sole 24 Ore. I rendimenti passati non sono indicativi di quelli futuri. Non vi è garanzia di 
ottenimento di uguali rendimenti per il futuro e non garantisce la conservazione del capitale investito.

I risultati più buoni
sono quelli che 
richiedono tempo.
In Cassa Padana abbiamo 
una lunga tradizione nel costruire 
progetti di investimento. 
Sappiamo che ci vuole tempo perché 
maturino, e li seguiamo insieme ai clienti 
perché ne colgano i frutti in tutta sicurezza.

I nostri risultati si chiamano

Don Bruno.
Io c’ero.
Potrebbe iniziare così una qualsiasi storia 
personale di chi ritiene di avere vissuto 
un importante momento storico.
Ed io l’ho vissuto questo importante mo-

mento storico, e con me l’intera comunità di Peschiera 
del Garda.
Durante la mia ormai lunga esperienza amministrativa, 

INAUGURAZIONE DI VIA 
“DON BRUNO POZZETTI” 
A SAN BENEDETTO DI LUGANA
SABATO 20 APRILE 2024
Il Sindaco Maria Orietta Gaiulli

ho avuto modo di capire quanto “cuore” vi sia nel nostro 
paese, quanto amore e passione vi siano, nei cittadini, 
per il proprio territorio e per la propria comunità.
Credo fermamente che il sentimento del donarsi agli al-
tri e la passione per la comunità siano stati amplificati 
dalla presenza di Don Bruno.
Dalla prima casa in località Dolci fino all’attuale casa 
di San Benedetto, Don Bruno ha seminato amore e at-
tenzione per le persone più fragili e bisognose e questo 
suo insegnamento ci ha formati ed accompagnati fino 
ad oggi.
A lui va il ringraziamento dell’intera comunità di Pe-
schiera del Garda.
Sono quindi lieta di invitare la cittadinanza all’inaugu-
razione di via “Don Bruno Pozzetti”, fondatore dell’Asso-
ciazione “La Nostra Casa Onlus”. 

La cerimonia si svolgerà sabato 20 aprile, alle ore 
17.30, a San Benedetto di Lugana, loc. Vecchi (fianco 
Supermercato Lidl). 
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Vi presento il calendario delle mostre 
d’arte in Porta Brescia. Tutte le esposizioni 
sono a ingresso gratuito.
Dal 12 al 15 aprile: “Il colore ha scelto te” 
dell’artista Federica Zanetti 
Dal 17 al 22 aprile: “Pensieri in circolo” 

dell’artista Umberto Schioppa 
Dal 24 al 29 aprile: “La bellezza e i colori del lago di Gar-
da” dell’artista Galia Razborschi 
Dal 1° al 6 maggio: “Emozioni a colori” dell’artista Tizia-
no Danilo Cristofoli 
Dall’8 al 13 maggio: “The way of art and soul” dell’artista 
Fabio Angelo Mazzi 
Dal 15 al 20 maggio: “Le mie opere attraverso 50 anni” 
dell’artista Carlo Pellegrini 
Dal 22 al 27 maggio: “Nuovo Naturalismo” dell’artista 
Christel Paschke
Dal 29 maggio al 3 giugno: “Rappresentare la bellezza del 
Garda” dell’artista Luciano Modena 
Dal 5 al 10 giugno: “L’ambiente con gli occhi del pittore” 
dell’artista Enio Lonardoni 
Dal 12 al 17 giugno: “Un mondo di colori” dell’artista 
Adelio Bonacina 
Dal 19 al 24 giugno: “Immaginando il colore” dell’artista 
Sabrina Merzari 
Dal 26 giugno al 1° luglio: “Neo Impressionismo di Giu-
liano Cristofoli” dell’artista Giuliano Cristofoli

ARTE IN PORTA BRESCIA
Elisa Ciminelli vice sindaco

Dal 3 all’8 luglio: “La Primavera” dell’artista Maria Rosa 
Quagini
Dall’11 al 15 luglio: “Il Garda, i suoi colori, il suo territo-
rio” dell’artista Gianluca Bergamini 
Dal 17 al 22 luglio: “Le forme d’arte di Claudio Zuppini” 
dell’artista Claudio Zuppini
Dal 24 al 29 luglio: “La terra racconta” dell’artista Carletto 
Luigi 
Dal 31 luglio al 5 agosto: “Attimi senza tempo 2024” 
dell’artista Luciano Residori 
Dal 7 al 12 agosto: “Il triangolo d’oro Lago di Garda” 
dell’artista Guido Nicco
Dal 14 al 19 agosto: “Paesaggi e colori del Garda” dell’ar-
tista Erba Miriam
Dal 21 al 26 agosto: “La poesia del viaggio” dell’artista 
Mara Isolani
Dal 28 agosto al 2 settembre: “Oltre lo sguardo” dell’arti-
sta Giorgio Mazzurega 
Dal 4 al 9 settembre: “Viaggio nei colori della natura” 
dell’artista Luciano Canzan 
Dall’11 al 17 settembre: “Le emozioni dell’animo” dell’ar-
tista Giuseppe Lodola
Dal 25 al 30 settembre: “The Mission” dell’artista Roma-
na Romeo
Dal 19 al 21 ottobre: “Tutti i miei colori” dell’artista Fran-
co Forante 
Dal 23 al 28 ottobre: “La vita è un quadro di colori” 
dell’artista Antonella Rambaldo
Dal 31 ottobre al 4 novembre: “La Pittura del Delta” 
dell’artista Claudio Marangoni
Si precisa che il calendario potrebbe subire modifiche e/o 
integrazioni.

TI ASPETTIAMO,
dal martedì al sabato
8:00 - 12:30 | 15:00 - 19:00
Pozzolengo (BS) - Tel +39 030 918524
www.centrocarnicollistorici.it

dal 1988

PASSA A TROVARCI!

SCEGLI LA QUALITÀ!
Non vedi l’ora di fare una bella 
grigliata con i tuoi amici?
Da noi puoi trovare tutto ciò di cui 
hai bisogno.



4

• Le onoranze funebri di Peschiera, da padre in figlio da tre generazioni 
sempre al vostro fianco nei momenti più difficili. 

• Soddisfiamo ogni vostra esigenza organizzativa ed economica con 
discrezione, professionalità e tatto.

• Effettuiamo trasferimenti delle salme in ottemperanza alle disposizioni 
igienico-sanitarie presso la cella mortuaria comunale che è a disposizione 
gratuitamente per i residenti.

Via Mantova, 21
37019 Peschiera del Garda (VR)

e-mail: of.zanonisilvio@gmail.com
Fabio +39 328 3097600
Silvio +39 339 2712600

www.onoranzefunebrizanoni.it 

DISPONIBILI 24H24

• Le onoranze funebri di Peschiera, da padre in figlio da tre generazioni 
sempre al vostro fianco nei momenti più difficili. 

• Soddisfiamo ogni vostra esigenza organizzativa ed economica con 
discrezione, professionalità e tatto.

• Effettuiamo trasferimenti delle salme in ottemperanza alle disposizioni 
igienico sanitarie presso la sala del commiato del Frassino che è a 
disposizione gratuitamente per i residenti e i decessi sul territorio 
comunale.

Via Mantova, 21
37019 Peschiera del Garda (VR)

e-mail: of.zanonisilvio@gmail.com
Fabio +39 328 3097600
Silvio +39 339 2712600

www.onoranzefunebrizanoni.it 

DISPONIBILI 24H24
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Domenica 5 maggio 2024, dalle ore 10.30 
alle ore 17.00 si svolgerà la “Giornata del 
bambino”. Negli spazi della Scuola Pri-
maria “G. Carducci” di San Benedetto gli 
studenti del corso di master di Scienze 
Motorie dell’Università di Verona “Infan-

zia e movimento: lo sviluppo da 0 a 6 anni”, con cui il Co-
mune di Peschiera del Garda collabora da alcuni anni, 
attenderanno le famiglie per le attività ludico-motorie da 
loro organizzate. Dalle 12.30 alle 14.30, l’Amministrazio-
ne comunale offrirà il pranzo presso il Bocciodromo di 
San Benedetto. 
È necessaria la prenotazione solo per il pranzo compi-
lando il modulo al link https://forms.gle/Ked2Pp2e2WeP 
mhY97 mentre l’accesso alle attività è libero.

GIORNATA DEL BAMBINO 2024
Daniela Florio assessore al bilancio e tributi, sociale, politiche giovanili e del 
lavoro, terza età, disabilità



6

Terminati da qualche mese gli importanti 
lavori strutturali che hanno riconsegna-
to alla porta l’identità strutturale pensata 
dalla Serenissima nel ‘500, le temperature 
permettono ora la posa del nuovo intona-
co, dopo le doverose indagini e autorizza-
zioni da parte della Soprintendenza.

Proprio la parte di intonaco esterno, che è la fase finale di 
questo restauro, può essere applicata quando le tempera-
ture e il meteo lo consentono. 
In inverno infatti è sconsigliabile effettuare questo lavoro 
in quanto la resa e la presa soprattutto del materiale sulla 
facciata potrebbero risultare non ottimali.
Questo è il motivo per cui Porta Brescia è rimasta qualche 
mese in attesa della conclusione del restauro; è stato un 
“passo obbligato” motivato dalla volontà di effettuare il 
lavoro nel miglior modo possibile.
Questo passaggio infatti consegnerà alla facciata di Porta 
Brescia (fronte centro storico) una nuova “pelle”.
Come si vede dalle foto, quest’ultima è stata completa-
mente riportata a pietra, pronta per ricevere quindi il 
nuovo intonaco.
Ci sarà anche un’illuminazione adeguata pensata per 
esaltarla, di modo che possa brillare e mostrarsi a noi 
chiaramente già dal ponte San Giovanni e dalla piazza 
Benacense, camminando verso via Roma.
Immagino infatti che la sera, stando in questi luoghi, Porta 
Brescia possa mostrarsi in modo importante ai nostri occhi.
Sarà uno spettacolo, che si aggiungerà al già ricco pano-
rama arilicense.
Siamo quindi davvero agli sgoccioli di questo primo delica-
to lavoro di restauro e recupero di Porta Brescia ma adesso, 
sulla scorta delle indicazioni ottenute dalla Soprintenden-
za circa la scelta dei materiali e colori per l’intonaco, guar-
derò subito alla facciata interna di Porta Verona, essendo 
chiaramente assimilabile alla sua “sorella minore” per pe-
riodo storico e quindi per modalità di restauro.
Un percorso autorizzativo già noto quindi, che renderà i 
prossimi interventi più veloci, come è stato già per il re-
cupero del Bastione San Marco, che ha permesso veloce-
mente di intervenire poi sul Bastione Querini, ricalcando 
le stesse tecniche utilizzate precedentemente. 

PORTA BRESCIA SI “SVESTE”
DEL SUO VECCHIO E LOGORO
INTONACO E SI PREPARA 
A VESTIRSI CON ABITI NUOVI
Filippo Gavazzoni assessore protezione civile, tutela del Garda, portualità, tu-
tela dei beni storici e delle mura, politiche del turismo, viabilità

Tutto questo inoltre ci permetterà di intervenire sul Ba-
stone Tognon, utilizzando i fondi stanziati dal Ministero 
del Turismo per i siti UNESCO. 
Quest’ultimo progetto è già in fase di realizzazione e conto 
a breve di poterne dare notizia più in dettaglio, così come 
ho fatto per tutti gli altri interventi eseguiti sul nostro im-
portante patrimonio storico...patrimonio di tutti noi.
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In un’edizione che ha visto il record di 
presenze di atleti (839, 89 società), i no-
stri ragazzi delle categorie ragazzi e ju-
nior hanno gareggiato nella mattinata di 
sabato 16 marzo sui 5000m in K1 e nella 
mattina di domenica 17 in K2.

Nella prima giornata Giorgia Corso e Bianca Bazzaro 
hanno ottenuto entrambe il quarto posto nelle rispetti-
ve categorie, mentre i ragazzi si sono piazzati nella parte 
alta della classifica sia nella categoria ragazzi che junior.
Domenica, in K2, bene la prestazione di Bianca e Gior-
gia, di nuovo quarte; anche i maschi in K2 hanno ottenu-
to buoni risultati.

CAMPIONATO ITALIANO DI FONDO, 
5000M SABAUDIA 16/17 MARZO 
2024 
Luca Righetti consigliere allo sport, caccia e pesca, agricoltura, polizia locale

Domenica 24 marzo a Chioggia si è di-
sputato il Campionato Veneto di fondo 
sui 5000m e la competizione sui 2000m 
per il reparto canoagiovani.
Per la Remiera hanno partecipato gli at-
leti delle categorie junior, ragazzi, cadetti 

e allievi.
In K2 Mirko Diaconu e Daniel Marchesan hanno otte-
nuto il bronzo nella categoria ragazzi; Bianca Bazzaro 
il terzo posto nella categoria ragazzi femminile in K1 e 
Giorgia Corso il primo posto nella stessa categoria in K1, 
con il titolo di Campionessa Regionale.
In K2 Anna Cagliari e Martina Pasquali hanno preso l’o-
ro nella categoria Cadetti B femminile, mentre Martina 

CAMPIONATO VENETO DI FONDO 
E CANOAGIOVANI
Luca Righetti consigliere allo sport, caccia e pesca, agricoltura, polizia locale

MERCATO CONTADINO
di San BENEDETTO di LUGANA

TUTTI I GIOVEDÌ MATTINA DALLE 8.00 ALLE 13.00

Via Falcone, Peschiera del Garda (VR) - Info: 0376324889 / 3292127504
www.prodottoinfattoria.it

...dalla campagna alla tavola!

Marchesan il bronzo in K1 nella categoria Cadetti A fem-
minile.
Thomas Solito ha conquistato un argento nella categoria 
Dir - A maschile.
Tante medaglie anche tra gli allievi: Linda Bovo e Ana-
stasia Fiore sul gradino più alto del podio in K2 520, Da-
miano Franchini un argento in K1 420 e Raoul Messina 
con Enea Disma un bronzo in K2 520, tutti sulla distanza 
dei 2000m. Giovanni Gasparini ha ottenuto l’argento in 
K1 420 sulla distanza dei 200m.
Stagione iniziata con il botto per la Remiera! Avanti tutta 
e complimenti ad atleti ed allenatori.
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Le Ali del Frassino, nel cuore
del parco Naturale dell'Oasi
del Frassino ha tutto
l'occorrente per organizzare
un matrimonio speciale!

Ricercati menu, una location
da sogno e un servizio
impeccabile.
Ogni dettaglio è organizzato
con cura perché il successo
delle vostre cerimonie è la
nostra missione.
 
Prenota subito un sopralluogo
e inizia a sognare il tuo evento
speciale!

Le Ali del Frassino - Strada Santa Cristina 13 - Peschiera del Garda - 045 4950328 - lealidelfrassino.it 

Fiorenzo Zambelli è il nuovo presidente dell’AVIS di Vero-
na, eletto all’unanimità dal Consiglio Provinciale. Giunge 
alla guida della presidenza con un bagaglio associativo 
dirigenziale di tutto rispetto, in quanto ha ricoperto più 
volte ruoli esecutivi all’interno dell’Avis comunale di Pe-
schiera del Garda, due mandati da Presidente, tre da Se-
gretario, uno come Tesoriere, e quattro da Vicepresidente 
Impegnandosi in prima persona, ha contribuito a rag-
giungere traguardi importanti. Tra i tanti progetti portati 
avanti ricordiamo quello relativo alle “borse di studio nel-
le scuole” volto alla sensibilizzazione e alla promozione 
del dono tra i ragazzi, nella consapevolezza che il modo 
migliore per poter collaborare con le scuole sia quello di 
costruire insieme percorsi di educazione al volontariato, 
alla solidarietà e alla cittadinanza attiva, offrendo incontri 
e interventi sociali. 
Egli opererà per aree tematiche dove ci sarà spazio per 
tutti coloro che vorranno dare il proprio contributo per-
mettendo così di sviluppare idee, progetti, promuovere e 
valorizzare il dono del sangue: gesto prezioso dei nostri 
donatori ed elemento vitale per i malati che lo attendono. 
“Sono fermamente convito che la collaborazione efficien-

VENTO DI NOVITÀ ALL’AVIS 
PROVINCIALE DI VERONA
PER LA PRIMA VOLTA IN 66 ANNI PESCHIERA 
DEL GARDA HA UN PRESIDENTE IN PROVINCIALE

AVIS comunale di Peschiera del Garda

te ed efficace snellisce il lavoro e le difficoltà di tutto il no-
stro sistema”, afferma il presidente Zambelli. “Proseguirò 
nel supporto dell’Avis comunale di Peschiera del Garda, 
manterrò forti i rapporti con le istituzioni e le strutture 
sanitarie, offrirò sempre maggiore professionalità nei vari 
ambiti, continuerò ad essere un punto di riferimento nel 
terzo settore”. 
La priorità è quella di rinsaldare i legami con la nostra 
base, con le 66 Avis comunali, con i 21.478 soci donatori 
e volontari, e accrescere la nostra comunità solidale attra-
verso iniziative di formazione e divulgazione a tutti i livel-
li, seguendo le linee guida dell’Avis.
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Con piacere presento ai miei concittadini questa storia di 
sofferenza e di amore, una storia vera che ritengo spin-
gerà alla riflessione sull’importanza della solidarietà e del 
dono. 

Sig. Lucchini, lei ha donato un rene alla moglie Monica. 
Da quanto siete sposati?
Ci siamo sposati il 24.9.1988
Quando è avvenuto il trapianto?
Il trapianto è stato fatto il 13.11.2019 ma già nel 1998 Mo-
nica ha dovuto subire un’operazione per una malforma-
zione congenita ai reni.
Che sintomi, che segnali hanno messo in allarme lei e 
sua moglie?
Senza nessun preavviso. Un giorno d’estate la pressione di 
Monica è salita improvvisamente toccando valori massi-
mi vicini a 200 mentre un senso di forte peso in zona ster-
nale le rendeva difficile anche solo salire le scale.
Qui ho capito subito che qualcosa non funzionava e ho 
immediatamente portato Monica in ospedale dove non 
venne data la giusta attenzione al caso. Monica fu dimes-
sa con la diagnosi di forte stress causato dal nostro lavoro.
Monica, dopo qualche giorno, si riprende mentre io, fa-
cendo tesoro di quanto suggerito dai medici, ridimensio-
nai il nostro lavoro e la nostra struttura turistica ricettiva 
per rendere la nostra vita meno stressante. Ma dopo qual-
che mese Monica ebbe una ricaduta manifestando gli 
stessi sintomi avuti qualche mese prima.
Da qui il ricovero all’ospedale di Borgo Trento di Verona 
dove la diagnosi fu la perdita del 60% della funzionalità 
renale causata da una malformazione congenita.
Due giorni dopo Monica fu operata  e i medici mi dissero 
che purtroppo la prospettiva   sarebbe stata quella della 
dialisi, ma molto sarebbe dipeso da quanto lei fosse stata 
in grado di adottare uno stile di vita di rinuncia seguen-
do una dieta povera di proteine, solo qualche decina di 
grammi al giorno tra pesce, uova, carne, formaggi ma so-
prattutto niente sale.
Fu in quel momento, sentendo parlare di dialisi, che dissi 
a Monica di non preoccuparsi: di dialisi non se ne sareb-
be parlato perché, quando fosse stato necessario, le avrei 
donato  uno dei miei reni.
Quali cure vi hanno suggerito inizialmente?
Nessuna cura, solo, come ho scritto sopra, dieta ferrea.
Come ha reagito sua moglie?
In modo eroico, minimizzando tutto ciò che la penalizza-
va, non sgarrando dal suo regime alimentare e lavorando 
al mio fianco con una   grandissima forza interiore unita 
alla capacità di apprezzare le piccole cose che danno la 
felicità.
Col passare del tempo le cose sono peggiorate?
Monica in questi anni   è stata bravissima   e, nonostante 
i medici avessero previsto per lei la dialisi dopo 5/7 anni 
dalla prima operazione, questa data   è stata ampiamen-

INTERVISTA AL SIGNOR 
MARCO LUCCHINI  

DI LAZISE CHE HA DONATO  
UN RENE ALLA MOGLIE
Giuseppe  Reversi Gruppo Comunale AIDO Peschiera del Garda

te superata perché ha vissuto “normalmente” per altri 21 
anni.
Quando vi è stata prospettata la necessità di un tra-
pianto?  C’erano alternative?
Dopo ogni stagione turistica Monica si recava in ospeda-
le per le verifiche dello stato e della funzionalità renale e 
così è stato fino a novembre del 2018 quando ci fu detto 
che a breve, tra 6/12 mesi al massimo, sarebbe arrivata 
l’ora della dialisi.
Appena sentite queste parole rivelai al nefrologo che a suo 
tempo avevo fatto una promessa e che sarei stato pronto a 
donare a Monica uno dei miei reni.
Monica subito non voleva, preoccupata per le conseguen-
ze che avrei dovuto mettere in conto, essendo una perso-
na molto attiva, uno sportivo, ma poi riuscii a convincerla.
Quali considerazioni, riflessioni, ansie, timori?
Da parte mia nessun timore, se non quello che non potes-
si per qualche motivo fare la donazione, ma, grazie a uno 
stile di vita attento e sano, dopo circa 10 mesi di esami, 
colloqui, visite, il 10 ottobre del 2019 ho avuto la conferma 
di essere in perfetta salute e altamente compatibile. Ho 
realizzato in quel momento di essere una persona privile-
giata perché potevo diventare la cura che avrebbe guarito 
la persona che amo e che aveva deciso di darmi la mano 
per camminare più a lungo possibile insieme, sentendosi 
responsabili l’uno nei confronti dell’altro.
Quando ha preso la decisione di donare?
Nel 1998 quando  mia moglie fu operata la prima volta.
Come va ora?
Sono passati 4 anni. La terapia immunosoppressiva, che 
Monica dovrà prendere a vita, le dà qualche scompenso 
ma di certo va molto meglio, non dovrà dipendere da una 
macchina per vivere.
Voi avete un figlio. Come ha vissuto questa vicenda?
Abbiamo un figlio meraviglioso, un dono del cielo, avuto 
nonostante la malformazione congenita di Monica che 
durante la gravidanza non ha mai avuto problemi. Quan-
do è nato pesava 4,5 kg. Otto anni dopo, prima delle di-
missioni dall’ospedale di mia moglie, i medici ci dissero 
chiaramente di abbandonare l’idea di averne altri.
Suo figlio come ha vissuto questa esperienza?
Immaginate cosa significhi per un figlio vedere il padre 
alle 8.00 del mattino entrare in sala operatoria e dopo cir-
ca 5 ore vedere entrare la madre. Credo sia stata la gior-
nata più difficile della sua vita ma nello stesso momento 
quella più felice perché il papà donava una piccola parte 
di sé a colei che le aveva dato il cuore.
Inutile dire che per me è stata una cosa naturale ma per 
Alessandro è stata una cosa eroica.
Il rapporto che abbiamo lo definisco speciale e mi sento 
privilegiato per l’amore che ha nei miei confronti e soprat-
tutto per la sua mamma.
So che lei è diventato monitore AIDO, va nelle scuole. 
Cosa propone agli studenti? Come reagiscono?
Presento la mia esperienza ma soprattutto insisto sugli 
stili di vita che devono essere adottati sin da giovani per 
vivere una vita in salute e, semmai si dovesse affrontare 
un’esperienza come la mia, avere la possibilità di farlo, es-
sere sensibili ai bisogni degli altri ed essere generosi.
Per questo consiglio a tutti i giovani di diventare donato-
ri di sangue. Così facendo, ogni quattro mesi prima della 
donazione, si viene controllati e, se qualcosa di anomalo 
si trova, si ha anche la possibilità di correre ai ripari prima 
che sia troppo tardi.
Non esiste donazione  di organi se non doniamo il sangue.
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Impariamo da subito a fare il nostro dovere per servire e 
dare il nostro tempo laddove ce n’è più bisogno.
Cosa pensa dell’AIDO?
AIDO  è un’Associazione formata da persone che hanno 
vissuto o vivono esperienze dove l’assunzione di respon-
sabilità viene messa al primo posto, dove a volte il dolore 
di una perdita trova un senso nella possibilità che si dà a 
un’altra di continuare a vivere con dignità.
Personalmente mi sento onorato di far parte di un grup-
po meraviglioso di persone che si impegnano seminando 
sensibilità e generosità nelle scuole e nella società. Sto ri-
cevendo molto dai ragazzi in rapporto a quello che posso 
dare, spesso vengo abbracciato dopo una testimonianza: 
è un’esperienza meravigliosa.
La vita credo possa essere paragonata a una corsa contro 
il tempo che possiamo decidere di correre da soli, si arriva 
al traguardo e tutto finisce, possiamo però anche decidere 
di correre insieme in staffetta e alla fine della corsa passa-
re il testimone. E la vita continua”.

Mi sento di sottolineare la serenità e l’amore che hanno 
spinto Marco a donare.
Il signor Lucchini con la sua “storia” diventa vivo testi-
mone dell’importanza della cultura della solidarietà e del 
dono.
La nostra Associazione, il Gruppo Comunale AIDO è nato 
per queste finalità.
Raccomando inoltre, in occasione del rinnovo o rilascio 
della carta di identità, alla domanda se si è favorevoli alla 
donazione di organo, tessuti, cellule, di rispondere “SI”.

Per informazioni: T. 3496084600.
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